WODECO

Arc droit : 10 ans et un titre honorifique

ors de la cérémonie des 10 ans de la compagnie d'arc droit de Wodecq, les compagnies amies de Montry, Saint-Pathus, Provins, Bondy, Louvres, Dammartin-en-Goële et Ozoir la Ferrière, ainsi que des archers de l'étoile de Maizière la Grande Paroisse et de la Guilde des Archers de Saint-Pierre à Uccle, étaient présents.

Durant la journée, en présence des autorités communales et du représentant de la Ligue Francophone Belge de Tir à l'Arc (LFBTA), Christian Jolivet a été élevé au rang de connétable de la compagnie d'arc de Wodecq. Une distinction remarquable dans le monde de l'archerie. Christian Jolivet a 3 reçu des mains de Jean-Pierre Bic, connétable de la compa-



Christian Jolivet œuvre depuis plus de dix ans pour faire connaître l'arc droit et les techniques de tir ancestrales.

gnie d'arc de Montry, l'écharpe autres connétables présents, Édouard Vilfeu de la compa-archers, famille et amis qui qui représente sa dignité, avant Christian Petit de la compagnie d'arc de Provins, ainsi que s'étaient rassemblés pour l'ocde recevoir l'accolade des gnie d'arc de Saint-Pathus et de la soixantaine de chevaliers, casion. ■